



Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs)
Edición # 7 – Semana del 18 de mayo del 2020

Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad.

1. ¿Qué se está haciendo para reconocer y honrar la clase de graduación de la Preparatoria Aptos?

Todos nuestros estudiantes de la clase del 2020 de PVUSD serán reconocidos y honrados con tres eventos importantes: una graduación virtual, un evento de distribución Drive Thru (auto servicio) y una reunión de graduación física en invierno o primavera del 2021. Todos los planes de graduación fueron revisados y aprobados por el Departamento de Salud del Condado y asegurarán el cumplimiento de las órdenes locales de Refugio en el Lugar y en el Hogar para proteger nuestra salud y seguridad colectiva.

Entre el 13 y el 15 de mayo, los graduados recibieron sus gorras, túnicas y letreros para decoración del patio familiar durante el evento *En Sus Marcas, Listos, Túnica!* La recogida de estos artículos ocurrió en las preparatorias de Watsonville y Diamond Technology Institute el 13 de mayo, en Aptos y Renaissance el 14 de mayo y en PVHS, New School y PCCS el 15 de mayo. Como resultado, los estudiantes pudieron usar sus gorras y batas para que sus fotos aparecieran en la graduación virtual. Del 1 al 4 de junio, los graduados y sus familias participarán en la Visión 2020 para Nuestro Futuro: Honrando a Nuestros Graduados. Este es un evento festivo en el que los miembros de la Clase del 2020 recibieron una "Bolsa de Botín de Graduación" que contiene su portada de diploma, medallas/estolas de logros, fajas y programa.

Del 25 al 29 de mayo, también estaremos motivando a nuestros 1,179 graduados a través del lanzamiento de un evento oficial de "Luces en los Graduados" y decoración de patio/puerta en el que se animará a las familias y miembros de la comunidad a decorar sus patios, puertas principales y usar sus luces exteriores o luces colgantes para simbolizar su apoyo a la Clase del 2020.

Esté atento al reloj con el conteo regresivo para la ceremonia virtual que pronto se publicará en la pagina de Internet de PVUSD. Del 1 al 5 de junio del 2020, celebraremos las ceremonias virtuales de graduación para cada escuela preparatoria en la que cada graduado será reconocido.

2. ¿Habrá disponible un nuevo tipo de graduación de sexto grado? ¿Depende de la escuela o el distrito?

Como las ceremonias de promoción física no son posibles, las escuelas primarias tendrán una celebración virtual para reconocer los logros de sus alumnos. Los padres y los estudiantes recibirán información de su escuela individual con información específica sobre fechas y horas.

3. ¿Por qué los servicios de alimentos distribuyen el mismo cereal todos los días? El cereal ni siquiera es bueno. Si el estado está pagando por la comida, debería ser una mejor variedad y una comida más saludable. Deben tener barras de granola o yogures. Cada semana es el mismo menú. La única fruta

que dan son las manzanas y las naranjas y nada de vegetales. Este es el dinero de los impuestos comunitarios y las familias merecen un almuerzo saludable.

El Departamento de Comida y Nutrición de PVUSD compra alrededor de 6-7 variedades para cereales para el desayuno. Evitamos los cereales más azucarados y elegimos variedades más saludables como Chex cereal o Regular, Honey Nut o Apple Cinnamon Cheerios. Además de los cereales, hay otros tipos de artículos que se sirven para el desayuno, como yogur de frutas con un paquete de granola y opciones para calentar y servir como mini panqueques o waffles.

Para las frutas, servimos plátanos frescos, manzanas, mandarinas, naranjas y ahora recibimos nectarinas y duraznos a medida que nos acercamos a la temporada de frutas de verano. Solo estamos sirviendo fruta entera en este momento ya que no estamos haciendo que el personal corte y sirva artículos como melones o fresas, que normalmente obtenemos en esta época del año en circunstancias normales. La fruta fresca adicional ahora también está disponible en 9 escuelas primarias a través del "Programa de Frutas y Verduras Frescas" que sirve cada miércoles hasta el 3 de junio a través del apoyo de una subvención.

En cuanto a las verduras, hemos estado proporcionando zanahorias frescas, apio fresco y brócoli. En circunstancias normales, tenemos una mejor variedad de verduras y empacamos ensaladas o tenemos barras de ensaladas abiertas, pero estas están cerradas debido a las restricciones sanitarias actuales. Solo servimos vegetales que podemos comprar pre-empacados de compañías de productos en porciones individuales. Verduras frescas adicionales también están disponibles semanalmente en la primaria Hall District a través de donaciones locales.

4. ¿Habrá deportes para los estudiantes de secundaria como el baloncesto de fútbol y más para el año escolar 2020/2021?

Entendemos la importancia del atletismo para nuestros estudiantes de todas las edades. Con las restricciones de salud actuales, no se nos permite reunir grandes grupos de estudiantes y existe un requisito de distancia física de seis pies. Por lo tanto, no podemos realizar ninguna actividad deportiva en este momento. Si se relajan las restricciones de salud y podemos identificar formas de proteger la salud y la seguridad de nuestros estudiantes y personal, restableceremos el atletismo.

5. Tengo 72 años de edad, tengo diabetes, presión arterial alta y asma y tengo un poco de gripe ... pero quiero hacerme una prueba de coronavirus ... ¿Dónde me la puedo hacer?

OptumServe, con el apoyo del Condado de Santa Cruz y la Ciudad de Watsonville, ha establecido un lugar comunitario gratuito para pruebas en Watsonville en el Centro Familiar Ramsay Park ubicado en 1301 Main Street. Sus horas de operación serán de miércoles a domingos de 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Los servicios de prueba son solo con cita previa. Se pueden hacer citas visitando la siguiente página de Internet y registrándose: <https://lhi.care/covidtesting>. Las personas sin acceso a Internet deben llamar al 888-634-1123 para concertar una cita. Se recomienda encarecidamente reservar en línea.

6. A medida que comenzamos a planificar para el próximo año, me preocupa el riesgo de exposición al virus por estar en el salón con jóvenes estudiantes. ¿Qué disposiciones se tomarán para el personal certificado que se encuentra en una población vulnerable debido a la edad o condición que no se sienten seguros en el salón pero que aún no están listos para retirarse?

La salud y la seguridad del personal y los estudiantes siguen siendo nuestra principal prioridad. Mirando hacia el futuro, el gabinete y los administradores clave están colaborando con los representantes de PVFT y CSEA en la planificación de contingencia para la reapertura de las escuelas con un enfoque continuo en medidas para proteger la salud y la seguridad de los estudiantes y el personal mientras se abordan las necesidades académicas, sociales y emocionales de nuestros estudiantes. En el futuro, mantendremos el cumplimiento de las reglamentaciones del condado, estatales y federales, como Refugio en el Hogar. Esto incluye la implementación continua de disposiciones en los acuerdos negociados con PVFT y CSEA que incluyen distanciamiento social/físico, capacitación y equipo personal de protección. Además, nuestro Departamento de Recursos Humanos continúa la supervisión y el cumplimiento de la Ley de Respuesta al Coronavirus de Familias Primero (FFCRA) vigente desde el 1 de abril del 2020 hasta el 31 de diciembre del 2020. FFCRA brinda apoyo adicional a los empleados elegibles, incluidos aquellos en la población vulnerable, que tienen problemas de salud y/o problemas de cuidado infantil. El personal de Recursos Humanos facilita el proceso interactivo que involucra reuniones individuales con los empleados y sus supervisores para revisar las licencias aplicables, como las que están bajo FFCRA, y determinar si se necesitan ajustes en el lugar de trabajo.

7. ¿Cuáles son las medidas que tomará para proteger a los estudiantes en las escuelas del Coronavirus? Escuché que no es una buena idea abrir escuelas este año, ya que en los últimos meses del año podría haber otro brote del virus, ¿qué me puede decir al respecto?

Actualmente estamos trabajando con los Equipos de Planificación de Contingencia del PVUSD para desarrollar varios escenarios de acuerdo con los protocolos de restricción de salud que pueden estar vigentes en el momento de las aperturas escolares en agosto. Estamos tomando medidas basadas en la ciencia y siguiendo las pautas establecidas por el Centro para el Control de Enfermedades (CDC) y la Agencia de Servicios de Salud del Condado de Santa Cruz para garantizar que cubramos las necesidades de salud de los estudiantes y el personal. Estos escenarios incluyen ajustes de clase en persona modificados y aprendizaje a distancia e incluirán medidas de salud pública basadas en evidencia en cada escuela y lugar de trabajo.

8. Para los padres que buscan mantener a sus hijos en casa, incluso si hay una forma híbrida de salón y aprender a distancia cuando comience el nuevo año escolar, ¿tendrán un plan para los estudiantes cuyos padres no tienen prisa por enviar a sus estudiantes de regreso debido a Covid-19 y prefieren continuar el aprendizaje a distancia? Además, ¿podrían mantener su lugar en el salón? Mi hijo asiste a una escuela charter.

Sí. Si podemos modificar la instrucción con presencia en el salón, nos aseguraremos de que haya opciones virtuales para padres y estudiantes que continuarán con el aprendizaje a distancia. A principios de agosto, deberá consultar con la escuela autónoma para determinar los criterios de disponibilidad de espacio.

9. Mi sentimiento, al igual que muchos otros padres, es que no se está dando mucha enseñanza. Los estudiantes reciben mucho trabajo sin mucha instrucción, los niños se están quedando atrás y simplemente están siendo empujados. Mis hijos son buenos estudiantes y puedo notar la diferencia. Siento que aquellos niños que necesitan asistencia adicional no están recibiendo ayuda. Si esto afecta el próximo año escolar, ¿cómo se mejorará la enseñanza para que nuestros hijos no se queden muy atrás?

PVUSD está trabajando en un plan de Reapertura de Escuelas, que incluye identificar y abordar la continuidad del aprendizaje y mejorar la experiencia de aprendizaje para estudiantes de todos los niveles. Al hacerlo, estamos creando sistemas para apoyar cómo los estudiantes y los maestros se involucran con el contenido educativo. Para ayudar a planificar e implementar las mejores prácticas para el próximo año, hemos encuestado a maestros y estudiantes de secundaria para identificar los métodos de enseñanza más atractivos, los mecanismos de retroalimentación más útiles y hemos preguntado qué funciona y qué no. Utilizaremos esta información para desarrollar nuestro plan. Además, nuestro equipo de plan de estudios ha identificado los estándares que son más importantes para que los estudiantes comprendan durante el período de aprendizaje a distancia COVID-19. El enfoque en estos estándares permitirá la aceleración y remediación simultánea para que los estudiantes se mantengan en ruta en su educación.

10. Mi hijo necesita información para registrarse en Cabrillo College. No tenemos información. ¿Puedes por favor ayudarnos?

Sí, nuestros departamentos de administración de asesoramiento escolar y centros universitarios y de carreras siempre están disponibles para apoyar a nuestros estudiantes si tiene dificultades. La información de contacto se puede encontrar en página web de su escuela preparatoria o llamando a la oficina principal. Es posible que deba dejar un mensaje ya que los teléfonos de la oficina tienen personal de forma remota ciertos días. Su hijo puede postularse para Cabrillo College a través del siguiente enlace: <https://www.cabrillo.edu/services/ar/registration/>. Seguirá los pasos en cada página para avanzar en el proceso. Si necesita asistencia adicional de Cabrillo, puede comunicarse con el departamento de Admisiones de Cabrillo. Los números de teléfono, correos electrónicos y otra información útil se proporcionan en este enlace: <https://www.cabrillo.edu/services/ar/>